

## **Alstadener Kanu-Asse erfolgreich und international im Einsatz**

Oberhausen, 21. Mai 2025 – Erfolgreiches Wochenende für die Kanu-Abteilung des Alstadener Kanu-Clubs: Nico Paufler sicherte sich bei den Deutschen Meisterschaften im Kanumarathon in Kassel gleich zwei Titel. Der 26-Jährige triumphierte sowohl im Shorttrack-Einerkajak über 3.600 Meter als auch auf der Langstrecke über 26,5 Kilometer – ein starkes Zeichen auf seinem Weg zu den World Games 2025 in Chengdu (China).

Parallel dazu grüßt Vereinskollegin Caroline Heuser aus dem tschechischen Racice. Die 18-jährige Juniorin befindet sich dort mit der deutschen Nationalmannschaft im Trainingslager. Zwischen Abitur und Führerscheinprüfung bereitet sie sich konzentriert auf die internationale Qualifikation zur Junioren-Weltmeisterschaft im Kanurensport vor. Diese findet am kommenden Wochenende im Rahmen der Regatta in Bratislava (Slowakei) statt. Dort wird Heuser im Einerkajak über 500 Meter an den Start gehen.